

La Provence 5/21/19

**VOILE**

## World Cup : les Français en embuscade à Miami

Lors de la première étape de la coupe du monde à Miami, la France a ramené deux médailles de bronze avec Charline Picon et Pierre Le Coq en RS:X. Les athlètes du pôle France de Marseille n'ont pas pu accrocher de podiums : Noé Delpech (YCPR) et Matthieu Frei ont terminé



12<sup>es</sup> en 49<sup>er</sup>, Jean-Baptiste Bernaz s'est hissé à la 5<sup>e</sup> place en laser, Kévin Peponnet et Jérémie Mion ont fini 7<sup>e</sup> en 470. "Nous quittons Miami avec le sentiment d'avoir fait une belle compétition et d'avoir beaucoup navigué, confie Guillaume Chiellino, directeur des équipes de France. Je dresse un bon bilan pour l'équipe de France qui compte deux podiums en RS:X. Nous avons aussi de nouveaux Français qui viennent flirter avec le Top 10, ce qui est très encourageant."

/PHOTO SAILING ENERGY/WORLD SAILING